

Noviembre 29, 2012

Dr. Fernando Álvarez Noguera
Editor de la Revista Mexicana de Biodiversidad
Presente.

Por medio de esta misiva presentamos a usted el trabajo titulado “Nuevas combinaciones en Vernonieae (Asteraceae) de México ”, la importancia del mismo radica en mantener actualizada la nomenclatura de las Asteraceae mexicanas, por lo cual solicitamos a usted su evaluación y, en caso de ser aceptado, sea publicado en la Revista Mexicana de Biodiversidad.

Sin otro particular, nos ponemos a su atención para cualquier duda o información adicional que se requiera.

Atentamente

Rosario Redonda-Martínez
José Luis Villaseñor

Instituto de Biología, UNAM
Departamento de Botánica
E-mails: mrrm.unam@yahoo.com.mx
vrios@ibiologia.unam.mx